

Südtiroler Lösung

proVisus liefert Software für neuen Datenschutz

„Alle reden von Facebook, wir reden vom neuen EU-Datenschutz“, sagen Egon Prenn und Martin Helfer und bieten mit ihrem Brunecker Software-Unternehmen proVisus brandaktuell eine erstaunliche Lösung für eine drängende Aufgabe aller Südtiroler Unternehmen an.

Am 25. Mai 2018 tritt die sogenannte DSGVO in Kraft. Das ist die neue Datenschutzgrundverordnung der Europäischen Union. In dieser Bestimmung ist rechtsverbindlich und strafrelevant der Umgang mit personenbezogenen Daten geregelt. Die Regelung betrifft sämtliche Unternehmen, Organisationen und Einrichtungen in der EU, die mit persönlichen Daten umgehen. Ziel ist es, einen europaweit transparenten Umgang mit Daten zu gewährleisten und es gleichzeitig zu ermöglichen, dass Bürger besser

verstehen können, was mit ihren Daten geschieht.

Der Brunecker Software-Entwickler proVisus bietet nun pünktlich zum Inkrafttreten der neuen Regelung eine Lösung für die Aufarbeitung eines Verzeichnisses der Datenverarbeitungsprozesse und auch ein „Rundum-Sorglos-Paket“ an. proVisus ist schon seit vielen Jahren ein professioneller und zuverlässiger Partner, es sind darum geht, übersichtliche Verwaltungslösungen zu bieten.

Zur Umsetzung der DSGVO wurde in Bruneck ein neues Software-Modul entwickelt, das bedienungsfreundlich und effizient arbeitet. Besonders begehrt ist momentan die Komplettlösung, die neben der Software, auch eine Beratung über die neuen Bestimmungen und sogar die zertifizierte Übernahme der Position des „Data Protection Officer“ bietet.



Südtiroler Lösung!

Die EU will Ergebnisse zum Datenschutz sehen.
Wir haben ein Komplettpaket für Unternehmen geschnürt.
Software - Beratung - DPO



proVisus[®]
service software

PROVISUS GmbH
Dantestraße 2/m - 39031 Bruneck (BZ)
Tel. +39 0474 830940
www.proVisus.it | info@proVisus.it